

Daniel Rey asumirá la dirección del Instituto Aragonés de Fomento

El expresidente de la Asociación de la Empresa Familiar ocupará el puesto que dejó vacante Pilar Molinero

ZARAGOZA. Daniel Rey Saura, directivo que ejerció entre 2016 y 2019 la presidencia de la Asociación de la Empresa Familiar en Aragón (Aefa), se convertirá en breve en el nuevo director gerente del Instituto Aragonés de Fomento (IAF), puesto que estaba vacante desde el cese de Pilar Molinero, que lideró en los últimos cuatro años la organización, que dependía de la consejería de Industria, con Arturo Aliaga al frente.

Fuentes del departamento de Economía, Empleo e Industria del Gobierno de Aragón confirmaron que se enviaría ayer la propuesta de reunión para el Consejo de dirección del IAF y que a principios de la semana próxima este evaluaría la candidatura para su aprobación.

Daniel Rey es licenciado en Económicas por la Universidad de Zaragoza y cuenta con títulos MBA por Esade e IE Business School. Fue director financiero corporativo y de desarrollo de negocio de la empresa familiar Rey Corporación durante más de 19 años (entre 2000 y 2019) y tras

una experiencia en Galicia (Galopín Playgrounds y Xogo), volvió a Zaragoza como director de Exportación de Grandes Vinos y Viñedos, puesto que ha ejercido desde febrero pasado hasta la actualidad.

Su fichaje para el IAF, agencia de desarrollo regional implicada en iniciativas de impulso empresarial en la Comunidad aragonesa, es uno más de los cerrados por el Ejecutivo de Jorge Azcón que tenían como candidatos a personas con experiencia en compañías de peso. Entre estos destacan tam-



Daniel Rey. G.MESTRE

bién el de Javier Martínez, experto del ámbito financiero que ha asumido el puesto de director general de Política Económica, y el de Marta Ríos, que fue la primera ejecutiva de la compañía alemana Adidas en España y ahora es directora de Inversiones Estratégicas de la DGA.

L. H. M.